

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711089 - AISHA HAPPY HAPSARI

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	tidak melakukan palpasi arteria dorsalis pedis
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	Pengukuran tidak dilakukan, pengukuran tetap dilakukan, meski inspeksi tampak simetris
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	lapang pandang belum menyebutkan untuk mengatur posisi duduk sama tinggi dokter dan pasien. otot ekstraokuler belum melakukan dan mengamati pantulan cahaya pada pupil.
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	Informed consent sudah OK // Mbak, besok lagi memastikan hidung tidak tersumbat, bukan hidung sakit mbak // Persiapan alat sudah OK // px N. V: Pemeriksaan Sensibilitas Tajam harus dicoba dahulu tingkat kedalaman tajam nya di kulit pemeriksa, agar tidak menyakiti pasien // Pemeriksaan sensorik tajam halus dermatomalnya masih kurang mbak // Pemeriksaan sensorik n Cranialis VII apakah hanya merasakan rasa saja ? //
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS DAN SENSIBILITAS	Informed consent: oke. Persiapan alat: seharusnya saat mempersiapkan alat, kamu harus coba dulu dek alatnya ke kamu, misal kapas dan jarum itu kamu harus nyoba dulu di tanganmu ya dek rasanya bagaimana, jadi supaya persepsinya ke pasien sama juga, lebih hati hati ya. Pemeriksaan refleks triceps dan patela sudah baik. Pemeriksaan sensibilitas: seharusnya saat membandingkan kanan dan kiri, itu pada saat dermatomnya sama ya dek, jangan dermatom yang beda, seharusnya cek di tangan kanan dulu misal, kemudian tangan kiri, kemudian baru dibandingkan ya dek, biar bisa membandingkan betul, lebih hati hati ya.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	duduknya menyilang ya dik//pemeriksaan iris kok dalam?COA dik yang dalamtd malah tdk disebutkan//lihat lagi cara pemeriksaan indirect mata ya dik, di video//px kornea tdk hanya keratoskop y, kejernihan dll// yang lain sdh cukup baik
PEMERIKSAAN VISUS	belum menyiapkan alat&ruangan; saat pemeriksaan proyeksi cahaya dan warna, mata mana yang diperiksa (?), anda melakukan pemeriksaan tersebut tanpa menutup salah satu mata; interpretasi hasil pemeriksaan bisa dijelaskan dengan lebih dalam lagi; tetap semangat belajar
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	pelaporan hitung denyut nadi dan frekuensi napas belum lengkap
UNIVERSAL PRECAUTION	Cuci tangan : Bebaskan pakaian sampai di atas siku. Persiapan alat : baik. Scrubbing : baik. Gowning baik. Gloving : baik. Pelepasan APD : baik.